Hinweise

Ort Fachstelle BKM

Landhausstrasse 15, 6340 Baar

Parkplätze beim Kantonsspital benützen

Datum Donnerstag, 7. Juni 2018

Zeit 17.30 – 20.00 Uhr

Organisation Jacqueline Meier, Pastoralassistentin Oberwil

Gaby Wiss, Fachstelle BKM gabriela.wiss@zg.kath.ch

Anmeldung bis spätestens 23. Mai 2018 per Mail oder via Homepage

Link: https://www.fachstelle-

<u>bkm.ch/event/generationenverbindende-katechese/</u> oder: <u>www.fachstelle-bkm.ch</u> -> Veranstaltungen

Fachstelle BKM
Bildung – Katechese – Medien
Landhausstrasse 15
6340 Baar

T 041 767 71 30 bkm@zg.kath.ch www.fachstelle-bkm.ch





Herzliche Einladung an alle Interessierten

Christinnen und Christen vertrauen auf die bedingungslose Liebe Gottes zu allen Menschen. Sakramente sind Erfahrungsräume, in denen diese Zuwendung Gottes spürbar werden kann. Eine Sakramentenkatechese sollte Menschen daher mit dieser Botschaft und Erfahrung vertraut machen und den Geschenkcharakter ins Zentrum stellen.

Eine zukunftsfähige Katechese wird sich daher stärker biografiebegleitend und differenziert ausrichten, um den Menschen mit unterschiedlichen Glaubens- und Lebenssituationen gerecht zu werden. Ein besonderer Akzent kann hier der Ansatz einer generationenverbindenden Katechese sein, der eine Gemeinde als Lerngemeinschaft im Glauben anspricht.

Im Impulsreferat werden ausgehend von diesen grundsätzlichen Überlegungen Beispiele für eine veränderte Praxis aufgezeigt und zur Diskussion gestellt.

Wir laden Sie ganz herzlich zu diesem Vortrag ein.

Weiterführende Angebote mit Jens Ehebrecht:

Die Fachstelle für Religionspädagogik der Katholischen Kirche im Kanton Zürich bietet zwei andere Weiterbildungen mit Jens Ehebrecht an:

Eucharistie-Katechese im Miteinander der Generationen

Freitag, 8. Juni 2018, 9.15 – 16.45 Uhr

Mit Erwachsenen die Perlen des Glaubens entdecken

Samstag, 9. Juni 2018, 9.15 - 16.45 Uhr

Programm Eckpunkte

17.30	Begrüssung
	Impulsreferat mit Filmsequenzen
	Fragerunde/Ideen aus dem Dekanat
20.00	Abschluss der Veranstaltung

Angestrebte Kompetenzen

Der Impulsabend zielt darauf ab, Sakramente und Sakramentenpastoral vor allem gnadentheologisch zu bedenken. Unterschiedliche Impulse regen eine Weiterentwicklung derzeitiger Katechesekonzepte an. Die Teilnehmenden sind zu einer kritischen Auseinandersetzung eingeladen, um die eigene Position zu reflektieren.

Referent



Jens Ehebrecht-Zumsande:

Religionspädagoge, Autor und Supervisor DGSv, leitet im Erzbistum Hamburg den Strategiebereich Missionarische Kirche